



C.H. LAVAUUR



C.H. LAVAUUR

Lavaur, le mardi 15 mai 2012

Psychiatrie : Préavis de grève à l'U.P.C. !

Depuis son ouverture, le service de l'U.P.C. à Castres connaît des difficultés de fonctionnement :

- Difficulté à recruter et à fidéliser des personnels soignants qualifiés
- Difficultés à réaliser dans de bonnes conditions des soins de qualité incluant des activités pour les patients pris en charge

Régulièrement, ce service est affecté par des non-remplacements de personnels entraînant de mauvaises conditions de travail et des arrêts de maladie en cascade.

La Direction, souvent sollicitée sur ces problèmes au niveau des instances de l'Etablissement (Comités Techniques d'Etablissement des 01/02/2011, du 20/04/2011, du 04/10/2011 et du 02/02/2012 ; Comités d'Hygiène et de Sécurité et des Conditions de Travail des 14/03/2011 et du 12/12/2011), fait la sourde oreille et se contente de gérer la pénurie en sollicitant les personnels des structures d'hospitalisation de jour, ce qui entraîne également une diminution de la qualité des prises en charge dans ces structures.

La Direction n'étant pas en mesure, jusqu'à présent, d'apporter des solutions satisfaisantes à ces difficultés, les syndicats C.G.T. et F.O. ont décidé conjointement d'appeler à un mouvement de grève pour les personnels du secteur de Castres - Mazamet pour la journée du mardi 22 mai 2012.

Un préavis de grève couvrant ces personnels a été déposé auprès de la Direction pour la période du lundi 21 mai 2012 à 21h15 au mercredi 23 mai 2012 à 6h45.

Un rassemblement est prévu sur le site de l'U.P.C. le mardi 22 mai à 10h30

Les syndicats C.G.T. et F.O. exigent de la Direction des moyens humains pérennes sur ce service afin de lui permettre de travailler dans des conditions normales sans désorganiser l'ensemble des structures de Castres et Mazamet.

Assez de repos supprimés, de congés reportés, des structures de jour déstabilisées !

Les syndicats C.G.T. et F.O. du C.H. Lavaur appellent l'ensemble des personnels de psychiatrie à se mobiliser et à se tenir prêts pour d'autres actions à venir, car aujourd'hui ce n'est pas seulement l'U.P.C. qui est touchée, mais plus globalement l'ensemble de la psychiatrie.

Ce que connaît l'U.P.C. depuis pas mal de temps, le Centre Pinel le découvre également, pour d'autres raisons, au niveau de la Clinique du Pech avec une pénurie d'infirmiers hommes. Le mouvement qui démarre aujourd'hui à l'U.P.C. pourrait avoir des répercussions sur l'ensemble de la psychiatrie du C.H. Lavaur !